

RECUERDOS

Hoy he dado un paseo largo por las calles cubiertas de hojas, el trayecto me ha conducido a un pequeño parque, en la entrada he divisado un banco y presto he dirigido mis cansados huesos y me he sentado para recuperar el resuello de mis ochenta años.

Cerrando los ojos cruzo, las manos sobre mi regazo, he sentido el sosiego y la paz que se respira, el trino de los pájaros, las aguas cristalinas de la fuente, el olor de las plantas y la tierra mojada.

He recordado, mi adolescencia, con mis amigos, donde cualquier situación era un descubrimiento, un libro, un tebeo, un juego de mesa, las primeras tardes de cine, caminar sin rumbo fijo riéndonos sin motivo aparente, comprar una bamba de nata, y terminar comiendo pipas en el parque.

Pero sobre todo el inolvidable primer amor, que provocaba mariposas en el estómago, y aceleraba los latidos del corazón, cuando nos dábamos un furtivo beso en el rincón más apartado del parque.

Abro los ojos y a mi lado está sentada una persona que me sonrío, reconozco esos ojos azules, de repente me coge la mano y me musita al oído vengo a buscarte.